
 

 

 

REQUERIMENTO N°. 30/2014 

 

  Os vereadores que abaixo subscrevem requerem que após tramitação regimental 

seja encaminhada a matéria assinalada a seguir discriminada. Solicite a Senhora Prefeita 

Municipal Maria Virginia do Nascimento Ferraz: 

  - Que seja informado a esta Casa de Leis quais providências foram tomadas no 

ano de 2013 em relação a obras de reformas no teto da quadra esportiva do CAIC. 

 JUSTIFICATIVA:  

No ano de 2013foi encaminhado por esta Casa através de requerimento n°. 60/2013, 

solicitando reformas no teto da quadra poliesportiva do CAIC. 

Foi respondido pelo Executivo através do ofício n°. PM/2013/0141, de 20 de junho de 

2013, que para realização dessa reforma o município aguardava a liberação de recursos de 

convênios.  

Essa Casa solicita essas informações, visto que ainda são constantes as reclamações 

dos usuários, principalmente no período chuvoso.  

Sala das Sessões, 12 de março de 2014. 
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